

Ein »Sommerhoch« beim Weingut Bimmerle

Auszeichnung für Produkte und Weinguides im Betrieb

Renchen-Erlach (bebi/red). In den letzten 18 Jahren haben die Weine des Weinguts Siegbert Bimmerle in regionalen, nationalen, aber auch internationalen Wettbewerben überzeugt.

Der 2016er Riesling Kabinett trocken ist 2017 jetzt fünffacher Sieger. Zum Jahresanfang erhielt das Produkt die Goldmedaille des Badischen Weinbauverbandes, bei »Best of Riesling 2017«, dem vom Meininger Verlag veranstalteten und mit 2400 eingereichten Rieslingen größten Wettbewerb der Welt, wurde der 2016er Riesling Kabinett trocken unter die Punktbesten gereiht und zählt damit zu den »Top 100 Rieslingen« in Deutschland.

Und schließlich kürte ihn Dehoga-»Haus der Baden-Württemberger Weine« kürte unter 243 Weinen zu den sechs besten Sommerweinen. Auch die Erlebnisgastronomie »Papazzo« wählte den Bimmerle-Riesling bei der Ausschreibung der Palazzo-Weinkarte für die vier Standorte Berlin, Hamburg, Nürnberg und Stuttgart. Und regional wurde der 2016er Riesling bei der »Top Ten Riesling Ortenau« in die »Top Ten« gelistet.

Das Genussmagazin Selection suchte 2017 erstmals das beste Weinsortiment des Jahres von Weingütern und Genossenschaften in verschiedenen Kategorien. Diese Reihung soll Endkunden, Händlern und Gastronomen den Einkauf erleichtern, sofern sie nicht nur ganz gezielt spezielle Weine, sondern ein breiteres Angebot eines Winzers, wünschen. In jeder Kategorie wurden die besten sechs Weine jedes Betriebes zur Erstellung des Gesamtergebnisses herangezogen. Es beteiligten sich über 50 Weingüter. In der Kategorie »Weinsortiment über 7,50 Euro« aus der Region Baden belegten die Weine von Bimmerle Platz eins. Schließlich erreichten die Bimmerle-Sekte der klassischen Flaschengärung bei Meiningers Deutscher Sektpreis 2017 das »Sekt Triple«.

Alle drei Winzersekte des Weinguts wurden ausgezeichnet. »Dieser Wettbewerb bestätigt, dass die deutschen Winzersekte (Flaschengärung) mit dem markenrechtlich geschützten Champagner aus Frankreich mithalten können«, freut sich Bimmerle-Kellermeister Thomas Hirt über die dreifache Prämierung.



Alle Mitarbeiterinnen aus dem Verkauf des Weinguts Siegbert Bimmerle ließen sich in ihrer Freizeit zum Wein-Guide ausbilden. »Diese Ausbildung gewährt Einblicke in alle wesentlichen Bereiche – Rebsortenkunde, Weinbergsarbeit und Kellerwirtschaft«, freut sich Siegbert Bimmerle (Mitte) über das Engagement seiner Mitarbeiterinnen.

Foto: Bimmerle